

会 議 録	令和 4 年10月25日作成	令和 8 年 3 月末日廃棄
会議名	京都府宇治警察署協議会（令和 4 年度第 2 回）	
開催日	令和 4 年 9 月28日（水曜日）	
時 間	午後 1 時から午後 3 時までの間（ 120分）	
場 所	京都府警察本部 110番指令センター	
出席者	奥田会長、楠田副会長、辻副会長、江崎委員、北野委員、下岡委員 曾束委員、田井委員、田中委員、中村委員、南委員、森下委員、 山本委員 計13人	
	署長、警務課長、地域課長、交通課長、広聴・相談係長 計 5 人	
諮 問 事 項	1 宇治警察署管内の 1 1 0 番受理状況について 2 交通事故防止対策について	
会 議 内 容	<p>1 署長挨拶 司会 警務課長</p> <p>2 会長挨拶</p> <p>3 協議 司会 会長</p> <p>(1) 諮問事項説明</p> <p>宇治警察署管内の 1 1 0 番受理状況について～地域課長</p> <p>【委員】先ほど 1 1 0 番指令センターを見学させてもらったが、例えば言葉や耳が不自由な方から 1 1 0 番が入った場合にはどのように対応されているか教えてほしい。</p> <p>【警察】携帯電話で 1 1 0 番した場合、位置情報が分かれば現場付近に警察官を向かわせることができる。また、1 1 0 番アプリ等の通報手段があり、文字で通報することもできる。いずれにしろ難しい対応を迫られるが、1 1 0 番指令センターの勤務員は色々工夫をしながら対応している。</p> <p>【委員】先ほど認知症の人が行方不明になるとお話されていたが、私が見守り活動をしていると70歳位の男性の方が来られて「私の妻ですが、このような年格好の人を見ませんでしたか。」と尋ねてこられた。この方はもう 2、3 回位尋ねてきており、このような方に「警察に相談した方がいいですよ。」と案内した方がいいのか、それともしばら</p>	

く様子を見る方がいいのか教えてほしい。

【警察】その人の認知症の程度にもよるが、早めに警察に連絡していただく方がありがたい。もしそういう申告があれば警察に通報するか、探している方に警察に連絡するよう促すのも結構かと思う。

【委員】私の家に痴呆症の高齢者が来られ、「前に来たことのあるお家だからしばらく置いてほしい。」と言われた。一人で対応するとうろたえたと思うが主人が家におり、私も高齢者と話をするのが好きであったこともとあり、「おじいちゃん、どこから来たの。」と問い掛けたところ、高齢者が持っていた紙に住所、氏名などが書かれていた。電話番号が分からず、聞くと答えてくれたため、電話をすると奥さんが出て、朝からずっと探していたとのことだった。タクシーを呼び、運転手さんに事情を説明し、家まで送り届けてもらったところ、奥さんからお礼の電話があった。このように高齢者の認知症問題は身近で起こっていることから、警察だけではなく、私たち一人一人が考えていかなければならない問題だと思った。

## (2) 諮問事項説明

交通事故防止対策について～交通課長

会 議  
内 容

【警察】先ほど交通管制センターの方が「夕方に交通事故が多い」と言っていたが、夕方の時間帯は特にどのような事故が多いかと言うと歩行者事故である。買い物や帰宅等いつもどおり歩いている中で、真っ暗で車に気付いてもらえず事故に遭う。歩行者は自分の身を守るものがないため事故に遭えば重傷事故、死亡事故につながる。警察では歩行者の事故をなくすため、早めのライトアップや歩行者には「明るい服を着てください」、「横断歩道を渡る際は手を上げてください」等呼び掛けて事故防止を図っている。

【委員】交番だよりは地域の情報発信の役割を担っており、楽しみに読ませてもらっている。先日、全国交通安全運動ということで、事故に遭わないための注意事項などが掲載されていた。私たち大人だけではなく子どもたちも読める紙面を作ってはどうかと思う。

【警察】検討させてもらう。

【委員】私の家の近くの道路は通学路になっているが、ガードレールも付いておらず、歩道の段差もないため、なんとかならないものか。

【警察】歩道を一段上げてガードレールを設置するとなると道路幅が必要になる。通学路でガードレールが付いていないとすれば道路幅が狭いと思われる。その場合には路側帯に線を引いたりカラー化をするなどの措置を行う。一度、現場を確認するので、後で場所を教えてください。

会 議  
内 容

【委員】私は小学校に勤めており、通学時間に大渋滞する交差点があるため、歩行者用信号の青色灯火の時間を通学時間だけでも延ばせないか上司が警察か市役所に聞いたところ「青信号を1秒延ばすと他の場所が渋滞するので無理です。」と言われたそう。青信号の灯火時間を変更するのは難しいものなのか。

【警察】周期というが、青色の長さの設定はできる。ただ、そこを長くすると他の場所の交通に影響がでる場合がある。その時も調査をしてそのような回答になったと思う。しかし、今後そのようなことがあったら再度、確認をするので問い合わせてもらいたい。

4 事務連絡

令和4年第3回宇治警察署協議会は、令和4年12月初旬に開催予定である。

以上

## 第2回京都府宇治警察署協議会の開催状況

